



**Nombre del alumno: Pamela
Guadalupe Rueda
Ramirez.**

**Nombre del profesor: Ana Silvia
Lázaro Valencia**

**Nombre del trabajo: line del tiempo
del desarrollo humano en México**

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6to Cuatrimestre

**Villahermosa, Centro, Tabasco a
09 de Julio del 2022**

LÍNEA DE TIEMPO DEL DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

México se encuentra en el lugar 74 de 189 países en cuanto a desarrollo humano, ya que el valor de su IDH es de 0.774, una cifra superior al promedio de 0.758 registrado, El Programa de Naciones Unidas Para el Desarrollo (PNUD), calcula este índice tomando en cuenta tres dimensiones básicas del desarrollo de las personas en el mundo: salud, educación e ingresos que se presentan en cuatro indicadores:



Esperanza de vida al nacer

En un comparativo regional, la esperanza de vida al nacer en América Latina es de 75.7, por lo que, en México es superior por a penas 1.6 años al que se registra en la región.



Años de escolaridad esperados

En México, un niño podría recibir 14.1 años de escolaridad, es decir, hasta dos años del nivel superior. En este indicador, nuestro país se encuentra en el lugar 75 del ranking mundial.



Grado promedio de escolaridad

De acuerdo con el PNUD, el grado promedio de escolaridad en México es de 8.6 años, el equivalente al tercer año de secundaria sin concluir. En este rubro México se ubicó en el lugar 101 de 189 países.

Comparado con América Latina, los años que en promedio ha estudiado la población son similares, ya que en la región es de 8.5 años.



Ingreso nacional bruto per cápita

De acuerdo con ello, ingreso nacional bruto per cápita asciende a 16 mil 944 dólares, con esta cifra, México se ubica en lugar 67 a nivel mundial.



REFERENCIAS

PNUD, Human Development Index Trends, 1990–2017.